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県立熊谷図書館 オンライン講座「『外国人』だから外国語？ 

『やさしい日本語』のはじめかた」を開催します 
                       

（同時発表：熊谷記者クラブ） 

 県立熊谷図書館では、令和３年度海外資料普及事業としてオンライン講座「『外国

人』だから外国語？ 『やさしい日本語』のはじめかた」を開催します。日本語に不

慣れな方にも分かりやすい「やさしい日本語」についての講座です。多言語のお話会

やレクリエーションを通して外国の方と交流する時間もあります。 

また、関連行事として、多文化共生や外国の方とのコミュニケーションに関する資

料を紹介する展示「多文化共生とコミュニケーション ―言葉や文化が違う人と話す

―」を開催します。 

 

１ オンライン講座「『外国人』だから外国語？ 『やさしい日本語』のはじめかた」 

（１）期日 

   令和 4年 1月 23日（日曜日） 午後 1時 30分から午後 3時 30分 

 

（２）会場 

   オンライン開催（Zoom） 

 

（３）対象 

   身近な国際交流をしたい方 

    （外国人の方と円滑なコミュニケーションをもちたい、 

     留学生と交流したい、外国から来た方をおもてなししたい 等々） 

    

（４）内容 

   演 題：「『外国人』だから外国語？ 『やさしい日本語』のはじめかた」 

   講 師：井上くみ子氏（地球っ子グループ） 

   申込み：12月 7日（火曜日）9時からメール及び電子申請で受付。（先着順） 

   定 員：30名 

 

 

 

令和 3 年 11 月 30 日 

 
教育局 熊谷図書館 
海外資料担当 淺川 
直通 048-523-6291 

E-mail: k236291@pref.saitama.lg.jp 



2/2 

２ 資料展「多文化共生とコミュニケーション ―言葉や文化が違う人と話す―」 

（１）期日  

令和 3年 12月 21日（火曜日）～令和 4年 2月 24日（木曜日） 

   ※休館日：毎週月曜日（祝日の場合は開館、翌火曜日休館） 

12月 29日（水曜日）～1月 3日（月曜日）、 

1月 28日（金曜日）、2月 15日（火曜日）～2月 18日（金曜日） 

 

（２）会場 

   県立熊谷図書館 2階ロビー 

 

（３）内容 

当館の所蔵資料の中から、多文化共生や外国の方とのコミュニケーションに関

する資料を集め展示します。海外資料普及事業で取り上げる「やさしい日本語」

に関する資料や埼玉県内の国際交流団体が発行する資料も紹介します。 

 

 

３ 申込み・問合せ先 

  埼玉県立熊谷図書館 海外資料担当 淺川  

  〒360-0014 熊谷市箱田 5-6-1 

  電話：048-523-6291 FAX：048-523-6468 

  メールアドレス：lib-kaigai＠pref.saitama.lg.jp 


